

Los retiros en el Rally Dakar no cesan y la competencia se torna cada vez más intensa

Deportes



Publicada el: 08/01/25	Visitas: 133
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 105	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/los-retiros-en-el-rally-dakar-no-cesan-y-la-competencia-se-torna-cada-vez-mas-intensa_13890.php

LOS RETIROS EN EL RALLY DAKAR NO CESAN Y LA COMPETENCIA SE TORNA CADA VEZ MÁS INTENSA

Deportes

Los retiros en el Rally Dakar no cesan y la competencia se torna cada vez más intensa

Los abandonos en el Rally Dakar se multiplican y la lucha por la victoria se intensifica a medida que avanza la competencia.

Finalizó la Tercera Etapa del Rally Dakar 2025

La tercera etapa del Rally Dakar 2025 culminó exitosamente, uniendo las ciudades de Bidha y Al-Henakiyah en Arabia Saudita, con un recorrido de aproximadamente 327 kilómetros. Debido a las copiosas lluvias que azotaron la región, la organización se vio obligada a realizar modificaciones en el trazado original de la carrera.

Pilotos Destacados Anuncian Su Retiro

Al finalizar la jornada, se confirmó el retiro de reconocidos pilotos multicampeones: Carlos Sainz, Sebastián Loeb y el uruguayo Fabián Von Thuengen.

A ellos se les suman el alemán Sebastian Buhler, el indio Harith Noha y los españoles Nani Roma, Laia Sanz y Cristina Gutiérrez.

Este hecho resalta la dificultad del evento y los desafíos que enfrentan los competidores.

Continúa la Competencia

La carrera proseguirá hoy con la cuarta etapa, que culminará en AlUla tras un recorrido total de 588 kilómetros, de los cuales 415 corresponden a la especial y 173 al enlace.

Actuación de los Pilotos Uruguayos

En cuanto a los representantes uruguayos, sigue en competición Álvaro Coppola, quien en la categoría de motos finalizó en el 88º puesto en la etapa anterior, registrando un tiempo de cinco horas, 43 minutos y 53 segundos, a una diferencia de una hora, 59 minutos y 19 segundos del líder español Lorenzo Santolino.

Actualmente, Coppola ocupa el 82º lugar en la clasificación general. Por otro lado, Sergio Lafuente, que compite en la categoría SSV (coches) junto a Diego Martínez, se encuentra en la 29ª posición. Ambos continuarán luchando por avanzar en este desafiante torneo.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LOS RETIROS EN EL RALLY DAKAR NO CESAN Y LA COMPETENCIA SE TORNA CADA VEZ MÁS INTENSA

Los retiros en el rally dakar no cesan y la competencia se torna cada vez mas intensa

Tags

abandonos, minutos, carrera, multiplican, segundos, coppola, pilotos, tercera, uruguayos, competencia, victoria, recorrido

Noticias relacionadas

4.3 * *Rodrigo Zeballos brilla en el Rally del Atlántico al conquistar el segundo puesto*

4.6 * *El emocionante Rally del Atlántico tomará lugar en Punta del Este y podrá seguirse en vivo a través de Canal 4*

4.9 * *Atletismo: Valentín Soca se consagró campeón en la emblemática competencia de San Fernando*

3.8 * *El auge del turismo de bienestar: una nueva perspectiva sobre la salud y el descanso*

4.6 * *El esperado Nocturno de Motociclismo da su gran inicio en Gautrón*

4.6 * *Luis Suárez brilla con un doblete dedicado a Juan Izquierdo en la victoria del Inter Miami*

4.3 * *Alertas inusuales: el impactante audio del copiloto antes del trágico accidente aéreo en Brasil*

3.8 * *Luis Suárez marca un gol en solo 30 segundos, establece un nuevo récord con el Inter Miami y rinde homenaje a Juan Izquierdo*

4.9 * *Sanduceros se destacan en el escenario del campeonato nacional*

4.1 * Yamandú Orsi respondió a Valeria Ripoll: "Mujica actúa según su propio criterio

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud

noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo